
第８３回 連携会議記録

日時 ２０１７/ ７/ １８ １４：００～

会場 市庁舎 ２０１室

参加者数 １７／２３

会議の記録

・協議題 1 二次集会レポート作成について

昨年のものをベースに今年も作成し、研究グループで検討後、部会で確認、発表に向けての準

備という流れで行う。

・協議題 2 2017 年度保護者負担調査について

保護者負担調査の意義について資料にて振り返りを行った。詳細についてはホームページにも

掲載している第 2回連携会議の論点整理を参考にして欲しい。

今年度新しい提案として PF シート（プライベート フィナンシャル シート）を使って作成したい。

エクセルの表に数値を入力するとグラフにより消耗品額に対する保護者負担額などを知ること

ができるもの。夏季研修会で PF シートの記載仕方について実際にプレゼンをしてお見せした

い。（PF シートについては全道協議会のホームページを参照）他市町村もやってくれると、比較

もできるのではないか。

・協議題 3 管外視察について(調査研修グループ)

＜提案１：札幌市清田区の定例会＞

札幌市では北海道との給与費財源分離にともない、共同実施がスタートした。一つの区が 6-7

校のグループを形成しており、共同実施が試行の段階。

共同実施という形態でどんなことが起こりうるのかを見る機会にもなるのではないか。

どちらにしても、もう少し情報収集をして観点を煮詰めてから、いずれどこか見に行ってもいい

のでは。まずは情報収集したものを還流するなど、方法は今後考えて行く。

＜提案２：U-cala の視察＞

教育用デジタルコンテンツの配信(EduMall)、ICT 機器について視察

こちらの案で 9/8 実施を優先的に考えていく。(9/30 は中学校の学校祭のため)

・協議題 4 修学旅行経費調査について

前回の調査から 6年が経過し、バス代の高騰があったがこのような変化を踏まえ、下記の４点

を目標とし調査したい。

旅行費用の６年前との比較／就学援助上限額と実際の経費の比較／就学援助上限額と実際

の対象経費の比較／隠れ保護者負担に実態調査。

必要であれば提言などにも反映できれば。

実践交流

南線小学校の職員会議での提案文書、運営計画などを基に交流を行った。

連絡事項

資料の通り


